
Verbale del Collegio Docenti N° 2

Il giorno 20 ottobre 2022 alle ore 17:00 sulla piattaforma MEET, si riunisce il Collegio dei Docenti per
discutere il seguente Ordine del Giorno:

1. Approvazione verbale seduta del 5 Settembre 2022.
2. Approvazione progetto di pre-scuola in collaborazione con il CSI: “Prescuola in movimento”.
3. Visita guidata a Roma e Musei Vaticani, classi quinte.
4. Collaborazioni con associazioni: Alchimia, Save The Children, Nel nome del rispetto.
5. RAV, SNV e documenti strategici 2022-2025.
6. Questionari Ricerca Neuropsichiatria di Grosseto.
7.Approvazione Carta dei Servizi.
8. Approvazione Regolamento sulle modalità di svolgimento in via telematica delle sedute degli organi
collegiali.
9. Delibera 13.1.2A-FESRPON-TO-2021-84 “Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e
nell’organizzazione”.
10. Delibera 13.1.1A-FESRPON-TO-2021-272 “Realizzazione di reti locali, cablate e wireless nelle scuole”.
11. Delibera 13.1.3A-FESRPON-TO-2022-64 “Realizzazione di ambienti e laboratori per l’educazione e la
formazione alla transizione ecologica”.
12. Delibera 13.1.5A-FESRPON-TO-2022-82 “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”.
13. Comunicazioni della Dirigente Scolastica.

Presiede la Dirigente, dott.ssa Anna Maria Carbone. Verbalizza la docente Valentina Pericci.

L’animatrice digitale, professoressa Giovanna Lombardi, invita i docenti a firmare la presenza al Collegio e
l’autorizzazione per la registrazione attraverso il modulo Google “Firme di presenza” a cui è possibile
accedere dal link inviato unitamente alla convocazione del Collegio dei docenti e postato anche sulla chat.
Risultano presenti 128 docenti. Assenti giustificati: Bertoni, Busonero, Carcagni, Corridori, Mazzi, Monaldi e
Pieraccini.
Alle ore 17:12 la Dirigente apre il Collegio e rivolge un saluto ai docenti.

Si dà inizio alla trattazione dei punti all’OdG.

1. Approvazione verbale seduta del 5 Settembre 2022.
La Dirigente chiede ai docenti di votare, tramite modulo Google, il verbale, inviato in precedenza e dato per
letto. Non vengono fatte richieste di chiarimenti, osservazioni o rettifiche. Il verbale è approvato a
maggioranza.

2. Approvazione progetto di pre-scuola in collaborazione con il CSI: “Prescuola in movimento”.
La Dirigente presenta al Collegio il Progetto di pre-scuola in collaborazione con il CSI (Centro Sportivo
Italiano), destinato ai bambini della scuola primaria.
Organizzato su richiesta dei genitori, il Progetto è diretto a dare un aiuto concreto alle famiglie che, per
motivi lavorativi, hanno la necessità di accompagnare i figli a scuola in orario anticipato rispetto all’inizio
delle lezioni.
La Dirigente ne sottolinea l’importanza, anche per rispondere alle esigenze dei genitori. Comunica che il CSI
mette a disposizione due degli operatori a titolo gratuito ma che, date le numerose iscrizioni, sarà
necessario richiedere alle famiglie un contributo di 12 euro mensili.
Si procede alla votazione tramite modulo Google. Il Collegio approva.



3. Visita guidata a Roma e Musei Vaticani, classi quinte
La Dirigente ricorda l’iter per la proposizione delle gite. Comunica l’intenzione delle classi Quarte e Quinte
della scuola primaria di effettuare una visita guidata, rispettivamente agli Albori e a Roma, durante il mese
di novembre 2022.
Informa il Collegio della necessità della convocazione di un Consiglio di classe straordinario (solo per le classi
coinvolte) e di una seduta straordinaria del Collegio dei docenti e del Consiglio d’istituto per l’autorizzazione
di tali visite guidate.

4. Collaborazioni con associazioni: Alchimia, Save The Children, Nel nome del rispetto
La Dirigente illustra al Collegio i progetti Alchimia, Save The Children e Nel nome del rispetto.
Ricorda al Collegio come l’istituto abbia già collaborato lo scorso anno con l’associazione Alchimia per un
progetto di sportello d’ascolto gratuito.
Evidenzia l’importanza del progetto proposto dall’associazione Save The Children, per le problematiche che
va a toccare. Comunica al Collegio come tale progetto preveda la possibilità per alcuni alunni, in relazione ai
loro bisogni educativi e alle loro condizioni economiche, di beneficiare a titolo gratuito di un tutor
dell’apprendimento. Gli alunni verranno segnalati dalla scuola in accordo con le famiglie e l’attività si
svolgerà online e con tutor non appartenenti alla medesima area geografica degli alunni stessi. La Dirigente
sottolinea come i tutor di cui sopra vengano opportunamente formati e monitorati dall’associazione Save
The Children.
La Dirigente ricorda al Collegio come il progetto proposto dall’associazione Nel nome del rispetto rientri
negli obiettivi formativi perseguiti dall’istituto.
La docente Cristina Lucidi chiede se il progetto Alchimia sia lo stesso dello sportello d’ascolto già in
svolgimento. La Dirigente chiarisce che non si tratta dello stesso progetto. Lo sportello d’ascolto già attivo è
finanziato dal Comune, mentre il progetto Alchimia è quello che ha operato lo scorso anno in forma
assolutamente gratuita.
Si procede alla votazione dei singoli progetti tramite gli appositi moduli Google.
Il Collegio approva tutti e tre i progetti.

5. RAV, SNV e documenti strategici 2022-2025
La Dirigente informa il Collegio che si procederà, con le figure strumentali, a un lavoro sul RAV e alla
revisione del PTOF, ma che la visione generale sarà quella già strutturata lo scorso anno.
Ricorda l’attività in essere sul curricolo e sulla progettazione bimestrale e la prossima rivisitazione della
valutazione, in linea con il Piano di Miglioramento.
Comunica altresì la presenza di fondi del PNRR, rivolti in particolar modo al rinnovamento degli ambienti
scolastici e alla tecnologia.

6. Questionari Ricerca Neuropsichiatria di Grosseto
La Dirigente comunica al Collegio la ricerca che sarà condotta dalla Neuropsichiatria di Grosseto sugli alunni
delle scuole della provincia, tramite un questionario anonimo, relativa al loro stato durante il periodo della
didattica a distanza e della pandemia.

7.Approvazione Carta dei Servizi
La Dirigente comunica al Collegio l’aggiornamento della Carta dei servizi e chiede al Collegio di procedere
all’approvazione  di quest’ultima, allegata alla convocazione del Collegio dei docenti e data per letta.
La docente Cristina Lucidi chiede un chiarimento sul paragrafo relativo alla vigilanza. Domanda se gli alunni
della scuola secondaria di primo grado, al momento dell’uscita, debbano essere accompagnati dai docenti al
portone o al cancello.
La professoressa Alessandra Tonelli, prima collaboratrice della Dirigente, risponde che alla scuola secondaria
di primo grado gli alunni devono essere accompagnati al portone dai docenti, che poi provvederanno a
controllarli fino all’uscita dal cancello.
La collaboratrice della dirigente Amelia Gaviano ricorda che, per quanto riguarda la scuola primaria, gli
alunni devono essere consegnati al cancello.



La Dirigente coglie l’occasione per ricordare al Collegio la necessità di estrema attenzione nella vigilanza
degli alunni.

Si procede alla votazione della Carta dei Servizi tramite modulo Google. Il Collegio approva.

8. Approvazione Regolamento sulle modalità di svolgimento in via telematica delle sedute
La Dirigente ricorda al Collegio la scelta di effettuare alcune riunioni in presenza e altre in modalità
telematica. Comunica anche che la scelta di utilizzare la modalità telematica per le riunioni degli Organi
collegiali rientra in primo luogo nella volontà di valorizzare la dimensione tecnologica proposta dalla
Cittadinanza digitale e che, in secondo luogo, l’utilizzo della piattaforma Gsuite garantisce una risposta
efficace alla necessità del risparmio energetico che contraddistingue questo  momento storico.

Si procede alla votazione del Regolamento sulle modalità di svolgimento in via telematica delle sedute degli
organi collegiali, inviato unitamente alla convocazione del Collegio dei docenti e dato per letto. Il Collegio
approva.

9. Delibera 13.1.2A-FESRPON-TO-2021-84 “Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e
nell’organizzazione”
La professoressa Alessandra Tonelli presenta al Collegio il PON “Digital board: trasformazione digitale nella
didattica e nell’organizzazione” e comunica che è già stato effettuato il corso di formazione relativo alla
Digital Board.

Si procede alla votazione tramite apposito modulo Google. Il Collegio approva.

10. Delibera 13.1.1A-FESRPON-TO-2021-272 “Realizzazione di reti locali, cablate e wireless nelle scuole”
La professoressa Alessandra Tonelli comunica al Collegio il piano di cablaggio di tutti i plessi dell’istituto
comprensivo e l’effettuazione del relativo contratto con la Vodafone.

Si procede alla votazione tramite apposito modulo Google. Il Collegio approva.

11. Delibera 13.1.3A-FESRPON-TO-2022-64 “Realizzazione di ambienti e laboratori per l’educazione e la
formazione alla transizione ecologica”
La professoressa Alessandra Tonelli presenta al collegio il PON relativo alla “Realizzazione di ambienti e
laboratori per l’educazione e la formazione alla transizione ecologica” e comunica la volontà di completare
l’installazione degli aspetti individuati dalla Commissione Green.

Si procede alla votazione tramite apposito modulo Google. Il Collegio approva.

12. Delibera 13.1.5A-FESRPON-TO-2022-82 “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”
La professoressa Alessandra Tonelli presenta al Collegio il PON relativo agli “Ambienti didattici innovativi per
la scuola dell’infanzia”.

La docente Rita Tonelli chiede se i Pon siano già partiti. La professoressa Alessandra Tonelli risponde di sì.

Si procede alla votazione tramite apposito modulo Google. Il Collegio approva.

13. Comunicazioni della Dirigente Scolastica.
La Dirigente comunica che il badge non verrà più utilizzato dal personale docente, in seguito a chiarimenti
normativi che non prevedono la necessità di tale utilizzo.
La professoressa Cinzia Banchi riferisce in merito ai Campionati studenteschi. Comunica che la scuola
secondaria di primo grado aderisce a tali Campionati, che parteciperà in diverse discipline e che le assenze
degli alunni, nei giorni in cui parteciperanno alle gare, saranno giustificate. Comunica altresì che partirà il
Centro sportivo scolastico in orario pomeridiano e che sarà gratuito.
La Dirigente comunica che riprenderà, dopo la pausa dovuta alla pandemia, la Scuola di Musica in viale
Einaudi.
Invita i docenti a prestare molta attenzione al momento della vigilanza degli alunni.



Ringrazia i docenti per il grande impegno con cui stanno affrontando l’attività della progettazione.
Il professor Sonnini comunica che il Team per l’innovazione sta riorganizzando il sito dell’istituto ed esorta
la collaborazione di ogni docente per mantenerlo vivo e funzionale.
L’animatrice digitale, professoressa Giovanna Lombardi, condivide con il Collegio l’esistenza e l’utilità della
piattaforma Scuola Futura, che presenta una ricca offerta formativa gratuita. La Dirigente ringrazia la
professoressa Lombardi per l’intervento e invita i docenti a riflettere sulla ricaduta dei corsi effettuati
sull’istituto.
La docente Rita Tonelli chiede se il badge debba essere consegnato in segreteria. La professoressa
Alessandra Tonelli risponde di consegnarlo ai fiduciari di plesso.

Non essendoci altro da deliberare, la Dirigente dichiara chiusa la seduta alle ore 18:16.

Il presente verbale sarà portato all’approvazione nel successivo Collegio dei Docenti.

Presidente                                                                                                    Segretaria
Dott.ssa Anna Maria Carbone                                                            Valentina Pericci


